

やまびく

黒肥地小学校
柳野分校通信 VOL. 9
平成28年2月2日発行

29日(金)なわとび大会、頑張りました



29日(金)は、本校でなわとび大会がありました。3学期がはじまって、このなわとび大会に向けて、学校では体育の時間や休み時間、お家でも土・日に取り組んできました。

大会では7種目を行い、それぞれの種目の一番長く跳んだ回数を得点表にそって、得点化していききました。この日までに二人とも一つ一つの種目の跳ぶ回数と点数の目標を立てて、臨みました。

倅太さんは、目標の回数と得点には少し及びませんでした。3年生の中では、上位に入る結果でした。礼紗さんは、回数、得点ともこれまでの最高の結果でした。



なわとびは、子どもたちにとってめあてがはっきりした、どこでも手軽にできる全身運動です。これからもなわとびに親しませていきたいと思ひます。

20日(水)避難訓練をしました

20日(水)に地震を想定した避難訓練をしました。警報ベルが鳴ってびっくりしましたが、放送をよく聞いて、3つのこと(①まず低く ②頭を守り ③動かない)をその場で行いました。その後、運動場へ避難して校長先生の話を聞きました。校長先生からは、「落ちてこない」「倒れてこない」「移動してこない」場所を普段から見つけておくことが大事という話をいただきました。その後、DVD「安全に通学しよう(災害安全編)」(文科省制作)をみました。



地域の皆様には、子どもたちが安全に通学できるようにご協力いただひていること、大変感謝してひります。これからもどうぞよろしくお願ひいたします。

17日(日)どんどや



17日(日)に黒肥地小おやじの会・かあちゃんの会主催の「どんどや」があり、参加しました。

まず、どんどやの由来と意味のお話を聞きました。次に、点火され大きく燃え上がる炎やその煙をあびながら、一年間の健康を願ひました。最後に残り火でお餅やお芋を焼ひて、食べました。

おやじの会・かあちゃんの会及び関係者の皆様のおかげで、日本古来からの伝統行事を体験することができました。ありがとうございました。

